



Vernissage von «Alt? Bilder und Gedanken zum Alter»

Die Ausstellung, die am Samstag mit der Vernissage im Stadtmuseum Aarau startete, soll dazu anregen, über die Sichtweise auf das Alter nachzudenken. «Alt? Bilder und Gedanken zum Alter» setzt sich mit den Vorstellungen zum Alter und zu älteren Menschen auseinander. Porträtiert werden sieben Aargauerinnen und Aargauer von 55 bis 94 Jahren. Die Ausstellung wird bis am 8. Oktober im Stadtmuseum Aarau gezeigt, danach ist sie in Muri und an weiteren Orten im Aargau zu sehen. (az)



Die Ausstellung porträtiert sieben Aargauerinnen und Aargauer. Bild: Lennart Fritze/ZVG